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Il giorno 20 del mese di Febbraio dell’anno 2019 al le ore 20.45,      

su convocazione del Presidente del Consiglio di Qua rtiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Consigliare di Via Co lle di Cadibona 

7, il Consiglio di Quartiere Prealpino - Stocchetta  per la 

trattazione del seguente ordine del giorno:  

 

1 Passaggio di consegne, alla presenza del sig. Sev erino Citroni, 
presidente del precedente Consiglio di Quartiere. 

 
2 Composizione dei gruppi tematici e nomina dei con siglieri 
referenti  
 
3 Individuazione delle principali problematiche del  quartiere  
 
4 Progettazione di una nuova centrale turbogas nell ’area del 
comune di Nave 
 
5 Varie ed eventuali 
 
 
Presiede la seduta il Presidente: Chiara Gabrieli 
 
Redige il processo verbale il consigliere: Niccolò Cabrini 
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risult ano 
 
 

n.   
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

1 Alberti Giuseppe X  
2 Arenghi Francesco X  
3 Barbieri Riccardo X  
4 Brembati  Roberto  X 
5 Cabrini  Niccolò X  
6 Gabrieli Chiara X  
7 Villa Giovanna  X  

 
 

verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei  punti 

all’ordine del giorno: 

 

 



Allegato 2 

3 
 

Punto 1: Passaggio di Consegne 

Il precedente Presidente del Consiglio di Quartiere , Severino 
Citroni, espone ai nuovi consiglieri i progetti e i  lavori svolti 
negli anni passati e quelli ancora in cantiere: 
 
 
• Primo compito del cdq precedente è stato il PGT e i l Progetto 

Viabilità partendo con un’analisi del traffico: Via  
Diciannovesima è stata più volte segnalata, Travers a Trentesima 
è divenuta una via molto trafficata con l’apertura della nuova 
farmacia, Via Nona e via Diciottesima sono anch’ess e state 
segnalate a causa del traffico, Via del Mercato (no nché la 
continuazione di Via del Brolo) è stato proposto da gli abitanti 
un senso unico nei giorni del mercato, per questa i niziativa il 
comune di Bovezzo si era visto favorevole ma solo d opo alcuni 
loro lavori presso Via Dante i quali si sono conclu si nel mese 
di Febbraio. 

• Sono stati segnalati altri cassonetti da sistemare:  in Traversa 
Quarta i cittadini hanno raccolto le firme per rimu overe un 
cassonetto e viene consigliato di sentire il comune  per 
verificare, è stata segnalata la mancanza di un cas sonetto in 
Via Conicchio a causa della pista ciclabile che pas sa vicina per 
cui si vede necessario il posizionamento della segn aletica prima 
di procedere al posizionamento, in Via Tredicesima il cassonetto 
oscura la visibilità. 

• Viene segnalata la mancanza di distribuzione dei sa cchetti 
presso il Villaggio Prealpino facendo presente la d ifficoltà di 
molti abitanti a potersi muovere, data l’alta prese nza di 
anziani. Viene consigliato di far presente al comun e 
l’eventualità di distribuire i sacchetti presso la Cascina 
Pederzani almeno 2 volte all’anno. 

• Ampliamento del Cimitero: i soldi sono stati già st anziati, si è 
in attesa del terreno ad est per svilupparsi. È sta ta fatta 
richiesta di un passaggio ciclopedonale dalla roton da in 
Traversa Trentaduesima al cimitero.   

• Ultima questione toccata riguarda l’area dell’ex ca labrone la 
quale si voleva riabilitare come parcheggi data la vicinanza al 
teatro S. Giulia, ma senza alcun successo. 

 
 
 

Negli anni passati sono state costituite delle Comm issioni per 
occuparsi dei temi Educativi-Sociali. 
• Commissione Educazione: ha visto susseguirsi più pr ogetti 

“Prealplay”, “Brixiactive”, “Brixiactive 2”, i qual i in 
collaborazione con altri cdq (Casazza, Mompiano, ec c.). I 
progetti inizialmente avevano come capofila l’assoc iazione 
“Famiglie Efficaci”, in seguito le associazioni nat e attraverso 
il progetto “Atuttotondo” e “Miso” hanno dato conti nuità ai 
progetti. In questi anni il cdq è riuscito a farsi assegnare dal 
comune le stanze dell’ex ambulatorio presso Travers a Decima 
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grazie al contributo delle realtà e si raccomanda d i far sì che 
rimangano a disposizione delle associazioni del qua rtiere. La 
Cascina Pederzani è divenuto un polo per molte asso ciazioni ed è 
un grande valore grazie alle realtà che operano al suo interno e 
viene segnalato che non vi è nemmeno un distributor e di bibite a 
disposizione della biblioteca. La struttura è molto  datata e 
dovrà essere chiesto di metterci mano affinché fine stre 
bloccate, infissi e cappotti vengano sistemati per una minore 
perdita anche a livello economico da parte del comu ne. 

• Commissione Sociale: si segnala che a livello socia le vi sono 
poche risorse per il ricambio generazionale e si in cita il cdq a 
rendersi coordinatore affinché le realtà possano as sistere gli 
abitanti come hanno sempre fatto. 

 
 
Severino Citroni si è reso disponibili a condivider e con il cdq 
attuale tutti i file da loro archiviati. 
 
 
 
Punto 2: Gruppi Tematici 

Il consiglio ha accantonato il seguente punto avend o appena 
sentito i lavori rimasti da parte del cdq precedent e ed ha 
espresso e condiviso il desiderio di incontrare pri ma le 
associazioni del territorio per capire le ulteriori  problematiche 
e successivamente decidere “se” e “quali” gruppi te matici 
organizzare. 
 
 
Punto 3: Problematiche del Quartiere 
 
Ugo Gheccelin segnala un articolo del Giornale di B rescia 
riguardante la diminuzione dei Green Box nella citt à, i quali sono 
necessari al nostro quartiere e recentemente erano stati 
appositamente aumentati. Il Signor Ermes, rappresen tante della 
Caritas, segnala il termine del servizio del porta a porta per i 
rifiuti ingombranti senza nelle vicinanze ancora ne ssuna “isola 
ecologica”. 
 
 
Punto 4: Centrale a Turbogas nell’area del Comune di Nave 
 
Giovanna Villa espone brevemente la situazione. I c dq della zona 
nord di Brescia hanno intenzione di stilare una let tera coesa a 
sostegno del Comune di Brescia circa la questione D UFERCO 
 
 
Punto 5:  Varie ed Eventuali  

 
o Si segnalano gli appuntamenti fissi del Consiglio d i Quartiere 

Prealpino-Stocchetta i quali verranno segnalati anc he sul 
prossimo bollettino parrocchiale: 
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-Primo Mercoledì del Mese: Sportello Segnalazioni d alle 18.30 alle 
20.00 
-Terzo Mercoledì del Mese: Seduta del Consiglio di Quartiere dalle 
20.45 alle 23.00 
 
o La fondazione “Museke” domanda una disponibilità pe r una 

riunione sul tema dei minori stranieri non accompag nati per 
sensibilizzare la popolazione. Domandano un luogo e  della 
pubblicità; il consiglio di quartiere si è espresso  favorevole. 

 
o Si segnala la mancanza del bagno presso il parco di  via nona. 
 
o Viene accolta favorevolmente la proposta di una “Pa nchina Rossa” 

consultando i commercianti del quartiere affinché p ossano fare 
da sponsor. 

 
o Segnalata la mancanza di un’area cani all’interno d el Villaggio. 

 
o Ci si  prodigherà per una cartina del quartiere da affigge re nella 

sala in cui si ritrova il consiglio. 
 
 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno la 
parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta all e ore 23.00 del 
20 Febbraio 2019. 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
  
 
 
Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
* In allegato il foglio presenze dei cittadini che hanno 
partecipato al Cdq. 


